



## ALDO CHAPARRO Y PAULINA BARRAGÁN

El artista peruano y la modelo mexicana demuestran que el amor no tiene edad y nos cuentan por qué mueve sus vidas

Antes de volver a México, la pareja disfrutó de unos días en Paracas, después del éxito que tuvo el escultor en la feria PARC. "El público limeño ha empezado a dejar esa visión localista y se ha dado cuenta de que existe un universo más grande y que un artista bueno debe tener una carrera internacional", afirma Aldo. En esta imagen viste camisa Banana Republic, zapatos Salvatore Ferragamo y lentes de sol de Eyes Illusion.

**“Paulina es mi gran tesoro, el amor de mi vida. ¡Estoy loco por ella! Hay personas que nacen para estar juntas y a ella la hicieron para mí”.**

**S**e conocieron en una feria de arte contemporáneo en la capital mexicana y él quedó hechizado por su belleza. “Desde que la vi supe que esa facuherita de piernas larguísima, cuyo cerquillo le cubriría los ojos, estaría en mi vida para siempre”, recuerda Aldo. “Hubo un día inmediato. Él es guapísimo, pero después de conversar me conquistó. Es el hombre de mis sueños”, afirma Paulina. Han pasado dos años desde que se vieron por primera vez y hoy son una de las parejas más glamorosas del medio.

**Aldo, tienes cuarenta y nueve años y Paulina, veintiséte. ¿En algún momento la diferencia de edad fue un problema?**

**Aldo:** Ella es una alma vieja, sabia y millenaria. Gracias a sus estudios sobre el budismo, siempre está en su centro. A su lado me veo como un loco que gira en círculos sin lógica o dirección. Por eso, es mi eje. Con mucho cariño y paciencia, me conecta con el mundo. A Paulina le consulto absolutamente todo. Nadie me ha enseñado más ni me ha ayudado a crecer tanto como ella. Ha logrado que corrija casi todas esas viejas manías que uno arrastra con los años y de relaciones pasadas. Admiro su equilibrio, su madurez y estoy enamorado de su delicadeza y de la gracia con la que se mueve, sonríe, camina, ríe, baila. Me hipnotiza su belleza, es tan especial, exótica y única... Paulina es mi gran tesoro, el amor de mi vida. ¡Estoy loco por ella! Hay personas que nacen para estar juntas y a ella la hicieron para mí.

**Paulina:** Nuestra fue un tema! Nosotros la pasamos increíble, viajamos a lugares fantásticos, compartimos gustos y vamos en la misma dirección. Me gusta la pasión con la que lleva su vida, eso se refleja en sus relaciones y en su trabajo, que me encanta. Tiene un sentido de la estética único y encuentra belleza en los lugares menos obvios. Él me ha enseñado sobre arte y también de música, cine, arquitectura... Es inteligente, generoso, divertidísimo, supercaritoso y detallista (¡Simplemente encantador!). Me hace sentir la mujer más especial del mundo y ha hecho mi vida mucho más linda.

**¿Las dos hijas adolescentes de Aldo aceptaron fácilmente su relación?**

**Paulina:** Al principio tuve miedo de conocerlas. Ciel que me vieran como una madrestra, pero nos llevamos muy bien. Tienen mucha suerte, ellas son lindísimas y divertidas.

**Aldo:** María tiene quince años y Ana, once. Ellas la adoran. Las tres se entienden muy bien y tienen mucho en común. ¡Paulina se lleva menos años con ellas que conmigo! Nuestro sentido del humor es parecido y las conversaciones están llenas de claves y chistes privados que solo nosotros entendemos.

**Aldo, ¿cómo son tus hijas?**

Son la mejor sorpresa que me ha dado la vida. Ambas crecieron en un contexto muy liberal. Su madre, Vanesa (Fernández), y yo las incentivamos para que tengan sus propias metas e intereses. Ana tiene una amabilidad de conocimiento que a veces me asusta. Sabe de todo y tiene muchas habilidades artísticas: pinta, baila y hace gimnasia. Pero lo más extraño es que resultó una experta en maquillaje profesional, como el que se usa en el cine. María es mi compañera y la persona que más me hace reír



Arriba, Aldo mira a la cámara con prendas Banana Republic. En la página siguiente, se relaja con pantalón de la misma firma y lentes de Eyes Illusion, mientras su novia sonríe con una blusa H&M, leggings de Jazmin Chebar y ballerinas de Chanel.

en el mundo. Su sentido del humor es inteligente, veloz, sencillo y un reflejo del fantástico modo en que funciona su singular callecita. Es pura risa y felicidad. Cuando ingresa a una habitación, la ilumina. Antes de que María naciera, tenía cierta angustia y prisa por alcanzar mis metas. Pero con su llegada ya había cumplido un sueño, así que eso desapareció. De ahí en adelante me dedicué a perseguir mis objetivos con una actitud más reflexiva, porque María y Ana me realizaron como persona.

**¿Cómo concilian tu vida entre México, Lima, Nueva York y Madrid?**

Durante los últimos años he viajado tanto que ya no sé si estoy yendo o regresando. Y aunque amo

hacerlo, no me gusta no tener dónde trabajar en paz. Por eso empecé a abrir estudios en los lugares que más visito, donde más negocios realizo y en los que están mis buenos amigos. Junto con mi primo Alexis, inauguré el primero, en Nueva York. Fue la culminación de un sueño muy antiguo. El segundo, que es un rancho, fue el de Valle, un pueblo a dos horas del D.F. Ahí tengo un área para trabajar madera y otra para todos nuestros animales: dos gatos, dos perros, cuatro pájaros, varios conejos (todos se llaman “Charlie”), dos huínes, un caballo y una puerca llamada “El Licenciado”, que fue un regalo para María. Ahora es un animal gigantesco que corre cuando la ve llegar y se echa a sus pies para que le rasque la barriga. El tercero fue en





"Aunque aun no he ejercido la arquitectura, el futuro no me va a jugarle sucas", asegura la modelo, quien luce diseños de Jazmin Chebar. El artista peruano lleva una chompa Banana Republic y pantalón Zara.



**Paulina:**  
**"Es simplemente encantador! Me hace sentir la mujer más especial del mundo y ha hecho mi vida más linda".**

**Aldo: "Estoy feliz de cumplirlos (cincuenta años). Seguramente todos los hombres de esa edad dicen lo mismo, pero yo estoy en mi mejor momento".**

Lima, porque quería reconectarme con mi ciudad e iniciar un mercado allí. Está ubicado en Chorrillos y en verano es el lugar donde también descanso. Después, tocó el turno de Madrid. Ahí está Casado Santapau, mi galería principal. Damián Casado es uno de mis mejores amigos, mi familia. Ahora estoy trabajando en mi próximo estudio en Los Angeles.

**En diciembre cumples cincuenta años. ¿Que reflexión podrías hacer sobre tu vida?**

¡No me gusta celebrar mi santo! Y no tiene que ver con los cincuenta porque estoy feliz de cumplirlos. Seguramente todos los hombres de esa edad dicen lo mismo, pero yo estoy en mi mejor momento. Jamás regresaría a mis veintes, qué espanto no saber qué hacer con tu vida, no tener independencia ni dinero, ser un mocoso que nadie respeta e ir a bares a ligar. Últimamente he reflexionado sobre una de mis batallas personales. Yo me preocupaba mucho por ser tolerante y estar abierto por lo nuevo y diferente. Pienso que uno es viejo cuando lo necesario te irrita y dejas de interesarte en ello. También he empezado a mirar atrás y he descubierto en algunos de mis dibujos y apuntes antiguos, así como en mi obra temprana, una energía, originalidad e inocencia que me han sorprendido. Ahora busco conciliar mi pasado con mi futuro.

Entrevista: BELÉN TAVARES  
 Fotografía: MARINA GARCÍA BURGOS  
 Styling: LÍA LÁZARO  
 Producción: PAMELA ZULETA  
 Asistente de fotografía: PEDRO ZELAYA  
 Maquillaje y peinado: SONIA'S SALÓN  
 @SONIASALON  
 Agradecimiento: HOTEL PARACAS A LUXURY COLLECTION RESORT

Izquierda, la finalista de la tercera temporada de "Mexico's Next Top Model" posa con un vestido BCBGMAXAZRIA y anillos de Sophie Crown. Derecha, en los brazos de Aldo, quien tiene prendas de Banana Republic.

